

# Videla estudia la designación de su sucesor como jefe del Ejército

## Los Montoneros interrumpieron una transmisión de televisión para emitir un mensaje de Mario Firmenich

BUENOS AIRES, 7 de junio.— El presidente Jorge Rafael Videla declaró hoy que está estudiando cuidadosamente la designación de su sucesor como comandante en jefe del ejército, por considerarla "un hecho trascendente, que debe ser muy bien medido".

El mandatario no indicó cuándo anunciará su decisión, aunque conforme a lo resuelto por la Junta de Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas el general Videla debe pasar a retiro

antes de comenzar a desempeñar un nuevo período presidencial el primero de agosto próximo.

### CONTINUA EN EL MISTERIO UNA TRANSMISION DE LOS MONTONEROS

Por otra parte, seguía sin aclararse hoy el misterio de una "transmisión fantasma" que interrumpió ayer el sonido de una transmisión del canal 13 de la televisión de Buenos Aires, escuchándose durante trece minu-

tos en parte de la ciudad un mensaje revolucionario de los Montoneros argentinos.

La interrupción se produjo precisamente cuando se transmitía el partido Argentina-Francia, oyéndose, en lugar del relato de fútbol, palabras del líder del grupo argentino Montoneros, Mario Firmenich.

Hasta ahora se ignoraba si la transmisión fantasma partió del nuevo estudio del canal 13 o llegó desde afuera.



JORGE RAFAEL VIDELA

## EXCELSIOR

### Denuncian que 5 Dictaduras de América Latina Planean Actos Terroristas

WASHINGTON, 7 de junio. (EFE)—Los gobiernos de cinco países latinoamericanos planean actos terroristas de los que culpan a la extrema izquierda, para justificar así la represión política, afirmó hoy aquí el periodista norteamericano Jack Anderson, en su habitual columna del Washington Post, y otros diarios estadounidenses.

Jack Anderson identificó a los gobiernos de Argentina, Chile, El Salvador, Guatemala y Uruguay.

Prominentes funcionarios del gobierno estadounidense conocen esas manipulaciones de las dictaduras del

sur del hemisferio, agregó el periodista.

El problema, concretó, es particularmente agudo en Argentina, donde el gobierno ve con buenos ojos las actuaciones de grupos paramilitares, en contra de personas reconocidas como liberales.

"En algunos casos —agregó— ha llegado a planear actos terroristas de los que luego echa la culpa, falsamente, a los militantes de la izquierda".

De esa forma, los gobiernos intentan justificar la represión de la oposición a sus regímenes, concluyó Jack Anderson.